

Folio 165

Mi nombre es Enriqueta Aparicio Trujillo, busco a mi hermano José Jaime Aparicio Trujillo, desapareció el día 6 de septiembre de 2014 a la edad de 39 años en la ciudad de Orizaba. Lo vi por última vez el día 6 de septiembre, acudió a mi casa estuvimos platicando, estuvimos haciendo preparativos para en aniversario de fallecido de mi mamá. Ese fue el último día que estuvimos juntos, de ahí él acudió a un evento de la comunidad donde vivimos que es Noruapan, estuvo participando para elegir a la candidata de las fiestas patrias de la comunidad. De ahí sé que se trasladó a la ciudad de Orizaba con unos amigos igual de la misma comunidad, estuvieron conviviendo. Sé que él estuvo más o menos como hasta las 2 de la mañana en un antro ubicado en la estación 33, dado que el antro subió fotografías de esa noche y él aparece ahí con esos conocidos.

De ahí este no tuve información ya que él vivía solo, a mi me avisan el día 8 de septiembre que él no llega a la casa, él tiene una constructora, sus trabajadores lo buscan me dicen que lo rastrean por teléfono, lo buscan y nada. Él tenía una novia con la que se iba a casar, también me llama y me dice que no tiene razón de él, que solamente tuvo un último mensaje a la 1 de la mañana y ya no supo nada, le empezó a marcar y no contestó nada y no sabemos qué fue lo que pasó, no hubo no pidieron rescate. Encontré su unidad estacionada a un lado de lo que ahora es el Poliforum cerrada totalmente, sin rastros de que lo haya abierto, nada, así como lo dejó en ese lugar así lo encontré. Ya no tuve conocimiento y hasta la fecha no tengo conocimiento de él, de qué fue lo que pasó, a dónde está, nada.